

## **COMUNICADO**

**En relación al comunicado emitido por la Contraloría General de la República sobre presuntas irregularidades en el proceso de calificación, contratación y ejecución de proyectos de inversión entre los años 2008 y 2014, el Seguro Social de Salud (EsSalud) informa a la opinión pública lo siguiente:**

- En aplicación del plan anticorrupción anunciado por la actual gestión, la Alta Dirección ha dispuesto transparentar todos los contratos firmados por el Seguro Social.
- Asimismo, en el marco de la Directiva 006 -2016-CG/GPROD, de la Contraloría General de la República, se viene implementando cada una de las recomendaciones derivadas del informe de control 817-2015-CG-GAES-EE; encontrándose en trámite el deslinde de responsabilidades administrativas de los ex servidores y ex funcionarios comprendidos en el referido documento, dentro del marco de nuestra potestad sancionadora e instancias pertinentes.
- Del mismo modo, se informa que este tema está siendo investigado en la Primera Fiscalía Corporativa Especializada en Delitos de Corrupción.
- Finalmente, la actual gestión viene colaborando con las autoridades judiciales en el esclarecimiento de estos hechos con la información oportuna.

**Lima, 14 de noviembre de 2016**

**Oficina de Relaciones Institucionales**